
UNA  VITA  VUOTA  DIVENTA  PIU’  PESANTE 

 

Mostratemi la strada dell’amore, 

ho perso i sentimenti in quella via 

e sto sentendo un vuoto spaventoso, 

respiro come in preda all’apatia ! 

 

L’amore fa gioire e fa soffrire, 

però s’avverte il senso della vita, 

invece senza amore il cuore è vuoto, 

subentra una tristezza appesantita ! 

 

L’amore non si vede, ma si sente, 

ci fa salire il sangue alle cervella, 

ci rende stratosferici, contenti, 

ci fa capir la vita quanto è bella ! 

 

E quando non s’avverte la passione 

e non si prova il bacio dell’amore, 

vuol dir che l’esistenza è proprio vuota, 

in questo caso soffre pure il cuore ! 

 

Un mio collega mi diceva spesso: 

“La vita vuota è sempre più pesante 

d’un’altra ch’è strapiena di passione,  

per questo è meglio avere un cuore amante !” 

 

Aveva assai ragione il mio collega, 

perché non si può vivere da soli, 

ci vuole sempre un’anima gentile 

che t’ami, ti vezzeggi e ti consoli ! 

 

L’amore è quella cosa tanto strana 

che quando c’è ti rende più sereno 

e quando manca viene meno l’aria, 

si soffoca ed in gola c’è il veleno ! 

 

Amare, a volte, fa pure soffrire, 

però ti fa sentire in paradiso, 

la vita è più fantastica, radiosa, 

la bocca è sempre pronta ad un sorriso ! 

 

Guardar negli occhi l’anima gemella, 

cercare nello sguardo quel qualcosa 



di misterioso che ci fa sognare, 

la vita allora è … meravigliosa ! 

 

L’amore ti regala un’esperienza 

e viverlo ti dà la sensazione 

d’aver raggiunto un magico traguardo, 

perché ti fa godere la passione !!! 
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